

# AWNI

## Kapolres Ciamis Hadiri Tasyakur Harlah NU Ke-102 dan Peringatan Isra Mi'raj, Wujud Sinergi Ulama dan Umara

Ciamis - [CIAMIS.AWNI.OR.ID](http://CIAMIS.AWNI.OR.ID)

Feb 16, 2025 - 15:08



CIAMIS – Dalam rangka memperingati Hari Lahir Nahdlatul Ulama (NU) ke-102

serta peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1446 H, Kapolres Ciamis menghadiri acara tasyakuran yang digelar di Masjid An-Namiroh, PCNU Kabupaten Ciamis, pada Sabtu (15/2/2025) malam. Kegiatan ini merupakan wujud sinergi antara ulama dan umara dalam menjaga keberlangsungan nilai-nilai keislaman serta memperkuat ukhuwah di tengah masyarakat.

Acara yang berlangsung mulai pukul 21.00 WIB ini dihadiri oleh lebih dari 150 peserta, termasuk sejumlah tokoh penting seperti Guru Besar UIN Sunan Gunung Djati Bandung, Ketua PCNU Kabupaten Ciamis, Kabag Kesra Pemda Kabupaten Ciamis, Kasubag TU Kemenag Kabupaten Ciamis, Camat Cijeungjing, para pengurus PCNU Kabupaten Ciamis, Ketua MWC NU se-Kabupaten Ciamis, serta warga Nahdliyin dan tamu undangan lainnya.

Dalam sambutannya, \*Ketua PCNU Kabupaten Ciamis, KH. Arief Ismail Chowas, S.Ag., mengajak seluruh warga Nahdliyin untuk terus mendukung perjuangan NU dalam memperkuat kehidupan bangsa dan menjaga keberagaman.

"NU bukan sekadar organisasi, tetapi juga kebangkitan para ulama yang berkomitmen untuk meneguhkan Islam yang rahmatan lil alamin. Dengan prinsip moderat, NU menolak segala bentuk kekerasan dan ekstremisme, serta menjamin ukhuwah Islamiyah dan ukhuwah wathoniyah," ujarnya.

Sementara itu, Kabag Kesra Pemda Kabupaten Ciamis dalam sambutannya menyampaikan apresiasi atas kontribusi NU dalam membangun bangsa sejak berdirinya pada tahun 1926.

"NU telah menjadi pilar penting dalam menjaga persatuan bangsa, mengedepankan sikap moderat, serta terus berperan dalam mencerdaskan umat. Pemerintah Kabupaten Ciamis mendukung penuh perjuangan NU dalam membangun kehidupan beragama yang harmonis," katanya.

Puncak acara diisi dengan tausiyah dari Prof. Dr. KH. Ramdhani Wahyu Sururi, M.Ag., M.Si., Guru Besar UIN Sunan Gunung Djati Bandung. Dalam ceramahnya, beliau menekankan pentingnya meneladani perjalanan spiritual Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW sebagai inspirasi dalam meningkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Allah SWT.

Selain itu, ia juga menegaskan bahwa NU harus terus menjadi garda terdepan dalam menyebarkan Islam yang damai dan penuh kasih sayang, sebagaimana diajarkan oleh Rasulullah.

Sebagai bentuk dukungan terhadap kelancaran acara, Polres Ciamis menerjunkan personel dari Sat Intelkam Polres Ciamis dan Polsek Cijeungjing untuk melakukan pengamanan terbuka dan tertutup. Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif.

Kehadiran Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H. di tengah masyarakat NU menjadi bukti nyata bahwa Polri selalu mendukung kegiatan keagamaan yang memepererat persatuan dan kedamaian. Sinergi antara ulama dan umara ini diharapkan dapat terus terjalin demi kemajuan umat dan bangsa.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,